

Communiqué de presse

La Socapalm adresse ses condoléances aux familles des deux personnes décédées suite à une altercation survenue entre sous-traitants à Edéa.

Vendredi 3 mars 2017

Au cours de la soirée du 2 mars, dans un débit de boisson privé du village 2, un conflit est survenu entre des sous-traitants.

Deux blessés emmenés à l'hôpital régional d'Edéa sont décédés des suites de leurs blessures.

Les autorités compétentes sont intervenues et ont regroupé la population pour calmer la situation et inviter les uns et les autres à plus de calme et de vigilance.

La Direction de la Socapalm adresse ses sincères condoléances aux familles des défunts.

Contact :

info@socfin.com

www.socapalm.com
